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本报讯（记者 石蕴璞）今年1月15
日，本报以《“佃庄大米”，叫好容易“叫座”
难》为题，对洛阳佃庄大米成功复种后遭
遇的销售困难进行了报道，引起读者广泛
关注。在春节销售季中，佃庄大米的销售
情况明显好转，大部分存米已销出，知名
度进一步提高。

文章见报后，不少读者给本报打来电
话，对白万峰种植佃庄大米的情况进行进
一步了解并表达购买的愿望；以推介本地
特色名优农副产品的“牡丹花都”年货展
销会也在第一时间将佃庄大米纳入活动。

春节前，白万峰的电话异常忙碌，不
断有市民和企业驱车前往佃庄，上门购

买大米。白万峰说，如今，仓库里剩下不
到 1 万公斤的大米，他已经不再发愁销
路，因为“只要吃过我的米，就一定会再
来”。

还有一些企业想与白万峰合作经营
佃庄大米，但受目前产量限制无法实现。

“今年，我打算再扩种五十亩水稻。”白万

峰说，他打算从省农科院引进富硒大米新
品种进行种植，以进一步提高大米品质，
并在种植过程中利用水稻田养殖青蛙和
麻鸭。

经本报连续报道，“深巷”中的佃庄大米为更多市民所认知和认可——

佃庄大米今年将扩大种植面积

商业银行
服务收费新规出台

降低和调整了部分收费标准，储户将享更多实惠

好来历石磨老浆锅熬豆腐是好来历·洛
阳优质生活必需品保障平台引进的河南
省非物质文化遗产项目洧川豆腐制作工
艺，向市民餐桌推出的重要的放心、安全
食品之一，春节前进行了试生产和少量市
场投放。

市民反馈普遍认为没有任何添加剂
的好来历石磨老浆锅熬豆腐豆香自然、
后味醇香，但略显松脆，大块煎炒时有碎
烂的不足。

好东西当然要有好品质，一点瑕疵都
不能有，这是我们好来历人追求的最高
目标！河南省非物质文化遗产项目洧川
豆腐制作手艺传承人贾海泉师傅，祖辈

以磨豆腐为生，不仅经验丰富，还对水质
与豆制品质量的关系很精通。他认为市
民提出的现象是洛阳地下深井水水质较
硬造成的，需要用物理渗透法调整磨豆
腐用水的钙镁离子含量，就是俗话说的

“让水软一些”。贾师傅介绍，豆浆中有
油脂，水中的钙镁离子一旦遇上油脂就
会产生“浮渣现象”，这就是年前的好来
历豆腐不够筋道绵柔的原因。

根据贾师傅的建议，好来历生产基地
立即组织设备采购，终于在元宵节当天完
成 了 物 理 渗 透 法 软 化 水 设 备 的 安 装 调
试。经过几天的试生产，请洧川豆腐原产
地洧川市民前来评判，好来历石磨老浆锅

熬豆腐已经达到原产地质量水平并且在
食品安全保障手段上更胜一筹。物理渗
透法软化水工艺，不是化学反应，是用类
似篦子那样的工具，在常温下把水中的钙
镁化合物过滤出来，桶装水、饮用水企业
均在使用，对人体有益无害。

好来历石磨老浆锅熬豆腐今日起恢复
供应，请市民在好来历加盟销售网点采购。
因产量十分有限，如遇购买困难，请咨询好
来历 24 小时服务热线，洛阳日报报业集团

“市民一线通”：0379-66778866。
特别说明 从今日起，王府井超市生鲜

区正式开始销售好来历石磨老浆锅熬豆腐，
欢迎选购！ （郝文）

根据洛阳水质完成工艺调整

好来历石磨老浆锅熬豆腐恢复供应

为了适应市民对好来历和田大枣的日
常化购买，好来历自今日起推出新疆和田
大枣系列“满堂红”装。

“满堂红”装为出自和田大枣核心产区
新疆建设兵团农垦14师47团陈朝霞枣园

（和田地区墨玉县）无污染的和田大枣（特
级、一级、二级、三级混合，其中特级、一级、
二级合计不低于 60%），以大、中、小齐聚
一堂的形式，为市民送去我们的新春祝福：
满堂红，满园春！

好来历和田大枣为原生态果品，未经
清洗、糖水浸泡、烘干等任何形式的加工，

其自然天成的维生素A、维生素C、维生素
P、B族维生素和黄酮类物质环磷酸腺苷、
环磷酸鸟苷等营养成分，对人体健康十分
有益，对准妈妈补充营养及胎儿生长发育
也都有很大的帮助。

特别提醒 好来历和田大枣“满堂红”
装：

1.每提1公斤克，特级、一级、二级、三
级混合，其中特级、一级、二级合计不低于
60%。

2.每提 68 元，全市包邮，包括洛阳县
（市）的县城区域。 （郝文）

每提1公斤，售价68元

好来历和田大枣
新出“满堂红”装

【创富主角】
司马杰，42岁，从1993年开始在关林商贸城一带

经营服装生意。从零售到批发，再到独立开办工厂，自
行设计女裤款式并加工成产品，多年来司马杰冷静应
对市场变化并大胆创新，走出一条品牌致富路。

【创富过程】
■几多艰辛不气馁

“我家在关林一带居住，高中毕业后，我就选择在
关林商贸城内摆摊。”司马杰说，1993年时，他在关林
商贸城内经营各类服装，每天天不亮就要扛着架子和
几块木板，到市场内支起摊叫卖商品，一直到天黑才收
摊回家。1997年，司马杰在关林市场内租了一间不足
10平方米的铁皮房，专门从事女裤零售、批发生意。

“诚信经营是最重要的，回头客多了，店内自然不
缺生意。”司马杰说，店内购进的每一批货，他都要仔细
检查，发现有瑕疵的产品，尽量退还给厂家，实在不能
退的，也不卖给顾客。一年多后，司马杰的女裤店生意
大有好转。

不过，好景不长，与司马杰合作的服装加工企业发
现他的店铺生意不错后，在司马杰的店铺旁边开了一
家门店。由于这家店销的是厂家直供产品，价格优势
明显，司马杰的店铺营业额开始逐渐下降。

眼看着自家店铺的生意难以维持下去，司马杰并
没有灰心，而是尝试再次转型。

■自主设计、生产、销售女裤
“如果我自己生产、自己销售，就能赢得主动权。”

司马杰说，2001年，他在洛龙区开设了一家小型制衣
厂，依托已有的女裤零售店，开始自主设计、生产、销售
女裤。

司马杰说，产品质量好是一方面，品牌效应也非常
重要。服装厂开业后，他立即注册了商标，并在本市的
各县（市）区诚招加盟店销售女裤产品。

随着工厂供货量增加，司马杰认为，应该打造更多
品牌推出不同风格的女裤系列产品，随后又推出了两
个女裤品牌。到2005年时，司马杰的服装厂生产的女
裤，在洛阳地区的年销量已超过10万条。目前，服装
厂已在北京、河北、山西、辽宁等地设立50余家省级代
理商。

■开发女装产品，试水网店直销
尽管这些年来司马杰经营的服装加工厂生意不

错，但是他始终关注市场发展的微妙变化。司马杰说，
很多女性消费者购买女裤，是为了搭配上衣。经过多
方考察，司马杰在服装厂内成立女装设计、营销部门，
开始向市场推广女式上衣产品。

“近两年来，电子商务对人们生活的影响越来越
大，公司的业务也因此受到影响。”司马杰说，去年 3
月，公司在天猫商城上开设了一家网店，专门直销自家
的产品。虽然目前网店还处于保本经营状态，但他有
信心通过两年培育让网店成功盈利。

【创富点评】
■经营女装，选择供货企业很重要
洛阳商业联合会副秘书长付王鹏：随着服装市场

竞争日益激烈，一些服装生产企业开始不再依赖做代
理商进行销售，而采取自营门店直销或网上开设旗舰
店销售产品的方式占领市场。想经营女装类产品的创
业者，可以考虑从一些目前品牌知名度不是很高，但产
品品质好、有发展潜力的供货企业拿货。同时，创业者
要多挑选一些供货企业，避免因某一家生产企业停止
供货，导致自家店无法继续经营的局面出现。

本报记者 王蕾 特约记者 张俊望 通讯员 高维
维 文/图

冷静+创新
走出品牌致富路

跟 踪 报 道

《关于印发商业银行服务政府指导价政府定价目录的通知》
规定的收费标准与现行收费标准比较

司马杰（左）正在和员工沟通
由于不少银行收取银行卡年费或小

额账户管理费，一些资金较少的储户，会
发现自己账户里的钱越存越少，这样的情
况今后有望改变。

日前，国家发展改革委、银监会联合
下发《关于印发商业银行服务政府指导价
政府定价目录的通知》（以下简称《通
知》），规范商业银行服务收费价目，公布
了商业银行服务实行政府指导价、政府定
价目录，降低和调整了部分收费标准，规
定了部分免费服务项目。《通知》还要求，
对于银行客户账户中没有享受免收账户
管理费和年费的，商业银行应根据客户申
请，为其提供一个免收账户管理费和年费
的账户。《通知》将从今年8月1日起执行。

个人账户管理费有条件免收

市民张莹几年前在某国有银行网点
办了一张借记卡，后来她又在其他银行办
理了信用卡，此前办理的借记卡基本上闲
置了。去年年底，张莹偶然查账户的余额
发现，卡内原有的存款200元，如今被扣
得只剩下100多元了，一打听才知道被扣
了银行卡的年费。

记者采访了解到，目前储户在同一家
银行开卡，不论开几张卡，不少商业银行
的每张借记卡仍需要储户自交卡费5元
至10元、每年交年费数元至数十元；储户
借记卡内余额较少时，一些银行还要收取
小额资金管理费。因此不少储户账户里
的钱越来越少。

根据发展改革委、银监会日前联合下
发的《通知》，银行客户账户中（不含信用
卡）没有享受免收账户管理费（含小额账
户管理费）和年费的，商业银行应根据客
户申请，为其提供一个免收账户管理费

（含小额账户管理费）和年费的账户（不含
信用卡、贵宾账户）。

“也就是说，银行今后要为客户开设
不收管理费的账户且由客户自行选择。”
某股份制银行信贷部工作人员白磊说。

银行短信收费要先签约

银行收取的短信提醒费，也让一些储
户觉得十分无奈。“银行收取短信服务费
无可厚非，但能否收得更合理一些？”在某
事业单位工作的赵宇鹏说，开通短信提醒
可让他及时了解工资是否到账以及银行
账户是否有异动，但他觉得每月3元的收
费有点高，“我的账户信息一般每月变动
三四次，每条短信的费用超过 0.5 元，大
大高于通信公司的收费标准”。

采访中记者了解到，目前不少银行每

月均收取短信提醒费2元至3元。对此，
《通知》提出，商业银行为银行客户提供账
户变动短信提醒服务并收费的，应事先通
过网点或电子渠道等与银行客户签约；未
与银行客户签约的，不得收费。

业内人士表示，虽然银行短信提醒费
在收费标准和方式上没有改变，但至少储
户在选择是否开通这项服务上，有了更大
的主动权。

广大储户将受益

此外，针对个人跨行柜台转账汇款手

续费、个人异地本行柜台取现手续费，单
笔上限被规定为50元。

记者咨询多家银行了解到，目前多数
国有银行执行的是按照转账金额的0.5%
至1%收取手续费，封顶50元；一些股份
制商业银行基本没超过通知规定的50元
上限。

银行业内人士表示，从目前的手续费
收取情况来看，单笔50元的上限规定乍
看起来作用不大，但从深层次来看，此前
属于市场调节价的个人跨行柜台转账汇
款，在两部委的通知中被纳入政府指导
价，这意味着，在该项目上银行不再能突

破规定擅自定价。
“此次银监会和发改委利用外部监

管力量的作用，推动银行收费更趋合
理化、规范化。短期来看，银行的业务
收入可能受到一定的影响，但长期看
将会促进银行业服务水平的提升。”河
南 科 技 大 学 经 济 学 院 院 长 刘 溢 海 表
示，从《通知》提到的内容来看，储户肯
定会受益，不仅仅是交费越来越少了，
更主要的是，银行方面由于收费的减
少，将不得不通过提供更高质量的服
务来吸引客户。

本报记者 戚帅华

（新华社发）


